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答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 関 係 部 長 50分

4番 ② 今後の取組について

関 晴 美 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取組について

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 60分

13番 ② 今後について 関 係 部 長

平 陽 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 影響について 関 係 部 長

③ 今後について

① 現状について 市 長

② これまでの取組について 関 係 部 長

③ 今後について

① 県の方針について 市 長

② 各市町村の動向について 関 係 部 長

③ 今後について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

受付順序氏名・質問方式 行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

1 総務行政について (1)
選挙における高齢者等投票支援に
ついて

2 保健福祉行政について (1) ５歳児健診について

3 教育行政について (1) 結城廃寺について

1 市民生活行政について (1) マイナ保険証について

2 保健福祉行政について (1) 訪問介護報酬引き下げについて

3 経済環境行政について (1) ごみの減量化について

4 都市建設行政について (1) １県１水道について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

受付順序氏名・質問方式 行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 現状について 関 係 部 長 40分

3番 ② 今後の取組について

永 塚 英 恵 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取組について

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取組について

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

④ 市 長 40分

18番 関 係 部 長

平 塚 明

一問一答方式

⑤ ① 現状について 市 長 40分

2番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

舘 野 徹 弥 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

1 総務行政について (1)
ハラスメント外部相談窓口設置に
ついて

2 市民生活行政について

(1) 犯罪防止対策について

(2) 防災訓練について

3 経済環境行政について (1) 結城市のＰＲについて

1 経済環境行政について (1) 家庭ごみの収集について

① 現状について

② 今後の取組について

1 経済環境行政について (1) 北部中心市街地活性化について

2 教育行政について (1) いじめ問題対策について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

受付順序氏名・質問方式 行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑥ ① 現状について 関 係 部 長 40分

6番 ② 今後について

石 川 周 三 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後について 関 係 部 長

⑦ 市 長 40分

9番 関 係 部 長

大 里 克 友 市 長

一 問 一 答 方 式 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

⑧ 1 総務行政について (1) 公職選挙法について ① 公職選挙法第１３９条違反判断基準について 市 長 60分

8番 2 企画財務行政について (1) 令和７年度予算編成について ① 令和７年度予算編成の優先順位判断基準について 市 長

鈴 木 良 雄 3 経済環境行政について (1) 農地法について ①
上山川地区の農地への堆肥堆積撤去原状回復の実態確
認について

市 長

一括質問・一括答弁方式 4 教育行政について (1) 結城南中学校区新設校について ①
統合校５３億円建設への市民合意形成の必要性につい
て

市 長

1 企画財務行政について (1) 巡回バスルートの変更について

本市への影響について

2 都市建設行政について (1) 公園について

3 教育行政について (1)
鹿窪運動公園武道館屋根改修につ
いて

1 企画財務行政について (1) １０３万円の壁について ①

現状と今後の取組について

(2) 二地域居住について ① 現状と今後の取組について

2 都市建設行政について

(1) 区域指定について ①


